

A l'aube d'une nouvelle année il est d'usage d'échanger des vœux.

Après les deux années de crise sanitaire suivies d'une année où des évènements funestes et leurs conséquences ont grandement perturbé notre quotidien, que peut-on espérer de 2023 et que pouvons-nous souhaiter à tous et chacun hormis de revenir à une situation normale et paisible.

Pour ce qui concerne la vie communale là aussi 2023 va être consacré à essayer d'oublier ces trois dernières années. Entre les projets qui ont pris du retard et les incertitudes sur l'augmentation des prix de l'énergie il n'est pas facile de se projeter.

Au niveau des services apportés aux Creuzièrois la réouverture en mars prochain de notre magasin de proximité Vival est la première bonne nouvelle de l'année. Cela complètera l'offre après l'ouverture récente du salon d'esthétique.

Il appartient à tous de faire en sorte que leur installation soit un succès.

L'équipe municipale qui soutient Monsieur le Maire vous adresse tous ses vœux pour 2023 et reste à votre disposition.